学校だより

あいかわ なかはら



令和3年6月2日(水) 愛川町立愛川中原中学校 愛川町角田210 TeO46 (286) 2710 発行責任者 萩原 百合子



『元気・根気・やる気・本気』あふれる体育大会

校長

萩原百合子

今年の体育大会は、新型コロナウイルスの感染拡大防止対策を十分に行った上で競技種目の内容 を検討し、種目数や時間の縮小とはなりましたが、一昨年前までのように5月に実施することがで きました。観覧については来賓の皆さまにはご遠慮いただき、保護者の皆さまには午前中のみ各家 庭1名、学年ごとの入れ替え制という今までにはない形式にご協力いただきました。昨年考えたソ ーシャルディスタンスに気をつけた競技は、さらにバージョンアップし、ブロック練習の時から白 熱していました。 当日は天気が心配されましたが、開始時間を 1 時間遅らせたことで、しっとりと したグランドで競技を進めることができました。予行練習の時、子どもたちに『先生にどうする の?と聞いて動くのではなく、自分たちで声を掛け合いながら、自分たちで体育大会を創るんだと いう意識を持ってほしい』と話しました。体育大会当日には、『自分たちで行事を創っていくため の手立てとしてもう一つ、この行事を楽しむことが大切です。先生たちと一緒に楽しんでくださ い』と話しました。この日、子どもたちの良い表情をたくさん見せてもらいました。自分たちで創 り上げるんだという気持ちに溢れ、率先して動いている姿、お互いに声を掛け合っている姿、みん なで讃え合う姿、最後まであきらめない姿、そして満面の笑顔。終わった時には、子どもたちそれ ぞれが充実感を味わえた行事となりました。また、先生方も子どもたちと一緒の気持ちで応援をし ていました。全員リレーでは、バトンパスの場所で声をかけようとグランドを行ったり来たり走っ ている担任の先生の姿がありました。縮小版の体育大会でしたが、改めて行事は子どもを育て、教 師も育てられるものであると感じました。行事を行うための準備や練習で出てきた課題を解決する ために、子どもと先生が一緒になって考え工夫をします。そして、一つの行事をやり終えたときに 達成感や充実感を味わうことができます。コロナ禍であっても何ができるのかを考え、自分たちで 工夫しながら、実施できたことは、とても大きな成果となりました。保護者・地域の皆さまにご理 解とご協力をいただいたおかげです。ありがとうございました。今後もコロナ禍は続いていくと思 われますが、『できない』ではなく、『どのようにしたらできるか』を考えながら、教育課程を進 めてまいります。

長縄連続跳び



玉入れ





大玉運び



愛川中原中学校のホームページの『**愛川中原中学校 BLOG**』を、随時更新しています。 ぜひ、ご一読ください。ブログは、右の QR コードから入ることができます。

プログの OR コードです→



体育大会を終えて



5月22日(土)、前日から当日早朝にかけて降り続いた雨の影響により、1時間遅れとなりましたが、過ごしやすい気候の中、無事体育大会を実施することができました。

今年度は昨年よりも練習日程が増え、各競技、練習の成果を発揮することができていました。 感染症拡大防止対策のため、昨年度から競技内容を変更したブロック競技では、3年生が司令 塔、2年生が1年生を引っ張り、1年生は自分の出せる精一杯の力を出すことで、学年の枠を 越えて団結している様子がみられました。学年競技では、「全員リレー」と、学年毎にルールを 変えた「ハリケーン」を行い、各クラスで練った作戦が競技に表れてました。

今年度も、様々な制限がある中でしたが、その中で生徒が思考を凝らし、協力をし、勝利を つかみ取ろうとする姿、そして最後には、お互いの健闘をたたえる姿もみられ、体育大会を実 施することの意義を改めて感じることができました。 体育的行事担当

〈スローガン〉想像を形に フルパワーで突き進め ~協力し合えば みんな勝者~

この看板は、スローガンの勝者という言葉から炎を多く描き、旗の中央のパターンアートは、赤が太陽、青が波、黄色がアゲ八蝶をモチーフに描いています。壮大に描かれた鳥にもご注目ください。

また、例年までの看板とは違った色合いや明るさで制作しています。

コロナ禍で気持ちが 沈んでいる人がまだ まだいるのではない か、1人でも多くの 人の気持ちを明るく したい、と考えたか らです。



美術部部長

各ブロック学年の壁を破り、一生懸命競い合い、とても盛り上がった体育大会でした。休み時間や放課後を使って、各ブロックが作戦を立てている姿を見て、仲間のために真剣に考え、努力することが、とても素晴らしいことだと感じることができました。この日のために自分が頑張ってきたことを自信に変え、これからも一つ一つの目標に向かって仲間と助け合い、何事にもポジティブに挑戦していきたいです。

また、こうして体育大会を開催できたのは、先生方や保護者のみなさん、PTA のみなさんが私たちを応援し、陰ながら支えてくださったおかげです。感謝の気持ちを忘れずに、これからの学校生活を過ごしていきたいです。

体育大会実行委員長

6月の予定



1日(火)・3日(木)~8日(火)教育相談

2日(水) 校内研究授業

3日(木) 歯科検診(3年生,2年1·2組)

8日(火) N テスト

9日(水) 小中合同引き渡し訓練

10日(木)歯科検診(1年生,2年3組)

16 日 (水)・17 日 (木) 期末試験

21日(月)専門委員会

24日(木)2年生授業参観(6校時)

25 日(金) 壮行会

29日(火) Nテスト

3年生授業参観(6校時)